



Paris, le 25 mars 2010

**Salon Planète Durable**  
**PSA Peugeot Citroën propose une voiture plus propre pour chaque client**

Partenaire du Salon Planète Durable, qui se tient porte de Versailles du 25 au 28 mars, PSA Peugeot Citroën présente ses engagements développement durable et son offre de mobilité décarbonée.

Pour répondre aux défis environnementaux et aux évolutions des attentes légitimes des clients, le groupe propose une large gamme de véhicules à l'impact environnemental réduit.

Avec plus de 670 000 voitures émettant moins de 120 g CO<sub>2</sub>/km vendues en 2009 en Europe, PSA Peugeot Citroën est déjà leader des véhicules à faibles émissions, et se donne pour objectif d'en vendre plus d'un million en 2012.

Parce que chaque client est différent, PSA Peugeot Citroën privilégie la mise au point de solutions complémentaires, pour des besoins et des usages variés qui répondent à leurs attentes en termes de prestations et de coût.

Pour un usage urbain, la solution idéale est le véhicule électrique. Les premiers modèles, Peugeot iOn et Citroën C-ZERO, seront commercialisés en Europe dès la fin de l'année 2010. Après 6 heures de recharge sur une prise électrique classique, ils offriront une autonomie de 130 km.

Pour les déplacements nécessitant plus d'autonomie, le véhicule hybride diesel proposera une solution intéressante : zéro émission en mode électrique, pour les courses en ville par exemple, puis la même autonomie qu'un véhicule thermique traditionnel pour partir en week-end ou en vacances. Cette technologie HYbrid4 sera disponible sur les Peugeot 3008 et Citroën DS5 dès 2011.

En 2012, l'hybride diesel gagnera en autonomie électrique grâce à des batteries permettant de stocker plus d'énergie. Ainsi, en plus d'accumuler de l'énergie pendant les phases de roulage, il sera rechargeable sur une prise électrique classique, comme un véhicule électrique.

Enfin, les moteurs thermiques ne cessent de s'améliorer grâce notamment à la technologie micro-hybride e-HDi, dont le déploiement commence dès 2010 pour équiper progressivement l'ensemble des gammes Peugeot et Citroën.

Sur le stand du groupe au Salon Planète Durable, les visiteurs soucieux du respect de l'environnement trouveront la proposition la plus adaptée à leurs besoins personnels de mobilité et en particulier pourront découvrir les véhicules suivants :

- La nouvelle Citroën C3 émettant 99g de CO<sub>2</sub>/km grâce notamment à une motorisation diesel optimisée
- Les véhicules électriques de nouvelle génération Peugeot iOn et Citroën C-ZERO, zéro émission en usage
- Un vélo à assistance électrique Peugeot

Une borne de démonstration leur permettra de découvrir l'offre de mobilité Mu by Peugeot lancée en février à Paris et déployée dans plusieurs grandes villes européennes.

Enfin, PSA Peugeot Citroën présentera aussi ses efforts en matière d'éco-conception afin que l'impact de ses véhicules sur l'environnement soit réduit à chaque étape de leur cycle de vie, depuis leur conception jusqu'à leur recyclage.

Pour télécharger le dossier de presse :  
<http://www.psa-peugeot-citroen.com>

Pour en savoir plus sur la politique de développement durable de PSA Peugeot Citroën :  
<http://www.developpement-durable.psa.fr>

Contact Presse :

Sandrine RAPHAUD - [sandrine.raphaud@mpsa.com](mailto:sandrine.raphaud@mpsa.com)

+ 33 1 40 66 33 53

+ 33 6 62 58 31 41